



Lionsclub unterstützt die Tafel

Das ganze Jahr über unterstützt der Lionsclub die Straubinger Tafel. Zu Weihnachten hin gibt es aber wie immer kurz vor dem Fest eine besondere Lieferung. „Würstl“ sind dann nämlich besonders gefragt. Aber nicht nur Bratwürstl, Bockwürstl und Wienerwürstl sowie Sauerkraut hatten Lionspräsident Gerald Murrer, Johanna Urban (rechts) und Maria Sennebogen (2.v.l.) im Gepäck: Zucker, Mehl, Nudeln, Reis, Öl, Konservenbüch-

sen und vieles mehr hatten sie eingekauft. „Uns ist auch die Unterstützung der regionalen Geschäftsleute wichtig“, betonen beide. Von Stadler und Honner kam zum Weihnachtsfest auch eine Lebkuchenspende. Seit vielen Jahren bringen die Lions jeden Monat Lebensmittel im Wert von 300 Euro (jährlich 3600 Euro). Da heuer in einem Monat keine Ausgabe war, gab es im Dezember die doppelte Ration. Und außer den Grundnahrungsmitteln

sind bei der Dezemberlieferung auch 300 Tafeln Schokolade dabei. Ein weiteres Herzensanliegen ist den Lionsdamen auch das Bürgerheim: Die Faschingsveranstaltung war das letzte Fest. Osternesterl wurden vor die verschlossene Tür gestellt. Auch zum Erdbeerfest, im Sommer, zum Herbstfest und nun zu Nikolaus gab es süße Grüße und Geschenke der Lionsdamen. Mit im Bild: Tafel-Mitarbeiterin Anita Spanfelner. Foto/Text: Irmgard Hilmer